

Cosalá, Sinaloa, 17 de abril de 2020.

A NUESTROS TRABAJADORES Y A LA COMUNIDAD DE COSALÁ EN GENERAL

Esperamos que usted y sus familias hayan podido encontrar algo de paz durante estas vacaciones de Pascua en estos tiempos muy difíciles. Confiamos en que pronto saldremos de esta pandemia y reanudaremos nuestras actividades de manera normal.

Como parte de los esfuerzos continuos para apoyar a nuestra comunidad, **la compañía ha donado material** de barrera y bioseguridad **al Hospital Integral Cosalá** para la atención de pacientes ante la situación de pandemia de Covid-19. Cubre bocas, batas desechables, gel antibacterial, entre otros elementos, que son parte de los materiales que se les entregaran. Hay escasez de estos suministros y no es fácil encontrarlos, pero la compañía logró obtenerlos y en este momento se está buscando una cantidad mayor para enviarlos a la institución de salud en Cosalá.

También les recordamos que el **Doctor Cordero y su equipo continúan en Cosalá de martes a jueves**, apoyando a cualquier persona que necesite una consulta o emergencia médica. Reiteramos que este apoyo **es para nuestros trabajadores, sus familias y cualquier persona en la Comunidad**. Las consultas y sus medicamentos **son gratuitos**.

Con respecto al bloqueo ilegal de nuestras instalaciones, confirmamos que la **denuncia penal sobre el robo de concentrado** de nuestras instalaciones en los últimos días ya **ha sido presentada** ante las autoridades y se adhiere a la demanda existente por el despojo agravado de los bienes inmuebles y el paro ilegal de nuestras operaciones. Desafortunadamente, creemos que todas estas acciones ilegales están conectadas y solo sirven para empeorar el impacto en la comunidad y la probabilidad de que las operaciones puedan regresar.

Le mantendremos informado de cualquier progreso por este medio.

Finalmente, lo invitamos a cuidar su salud y la de su familia. Ganemos esta batalla contra Covid-19 siguiendo fielmente las recomendaciones de nuestras autoridades. Con esperanza y con el tiempo, la amenaza de este virus que atenta a nuestra salud y el flagelo de este bloqueo ilegal, pasará y todo volverá a la normalidad en Cosala.

A T E N T A M E N T E

TRITURADOS MINEROS DEL NOROESTE, S.A. DE C.V.